



#PROGRAMADEPREVENCIÓN

# Van por 2 mil 500 centros



HAY MUNICIPIOS QUE POR TAMAÑO PODRÍAN TENER MÁS CENTROS LIBRES".

CITLALLI HERNÁNDEZ  
SECRETARIA DE LAS MUJERES

## LA META ES REDUCIR LA VIOLENCIA AL FINALIZAR EL SEXENIO

POR ALMAQUÍO GARCÍA  
PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

A partir de 2026, la Secretaría de las Mujeres buscará consolidar una red de apoyo nacional para que, al cierre del sexenio, disminuyan de manera significativa los niveles de violencia contra las mujeres en el país.

Entre las metas centrales se encuentra la instalación de dos mil 500 Centros Libres en todo el territorio nacional, la aprobación de reformas constitucionales, la articulación de acciones entre los tres niveles de gobierno y la transversalización del presupuesto entre dependencias federales.

La titular de la dependencia, Citlalli Hernández, informó a

100

MIL MUJERES SON TEJEDORAS DE LA PATRIA.

EL RETO

5

AÑOS PARA DISMINUIR LA VIOLENCIA.

El Heraldo de México que se busca que estos centros, donde las mujeres reciben atención ante situaciones de violencia, impulsen la autonomía económica mediante talleres y capacitación en oficios, además de acompañamiento jurídico y psicológico con personal especializado.

"La Presidenta (Claudia Sheinbaum Pardo) nos ha planteado, a raíz de la implementación de este programa, que antes de que termine el sexenio tengamos por lo menos un centro libre en cada municipio del país. De tal manera que un objetivo es tener casi dos mil 500 centros libres para las mujeres en todo el país", explicó.

Hernández Mora agregó que uno de los primeros programas en implementarse estará enfocado en la prevención del embarazo adolescente y el combate al abuso sexual infantil y las uniones forzadas. Asimismo, continuarán acciones como la entrega de la Cartilla de los Derechos de las Mujeres y el fortalecimiento de la Red Nacional de Tejedoras de la Patria. ●

TRAZAN LA RUTA

1

- Citlalli Hernández afirmó que hay vocación de Estado para transformar la vida de las mujeres.

2

- Admitió que se debe trabajar en mejorar la procuración de justicia en el tema.

3

- Según estadísticas, el principal problema que sufren las mujeres es la violencia intrafamiliar.